



**UNIVERSITÉ
JEAN MONNET**
SAINT-ÉTIENNE

ÉLECTIONS DU 15 au 17 avril 2025
Profession de foi COMMISSION RECHERCHE

ALL-SHS

Pour une recherche pluridisciplinaire au service de l'intérêt collectif

Chères et chers collègues,

Dans la perspective des élections universitaires, nous nous présentons à vos suffrages dans un esprit de collégialité et de garantie du service public de la recherche et des libertés académiques. La présence à Saint-Étienne d'équipes de recherche de plein exercice, qu'elles émanent de notre seule université ou qu'elles constituent des éléments de laboratoires multisites, garantit la pluridisciplinarité ainsi que la variété d'une recherche tournée vers l'intérêt collectif.

La Commission Recherche doit être selon nous animée par le souci de la transparence et du débat, afin de susciter des consensus équitables. Nous nous engageons donc à pratiquer la diffusion de comptes rendus, sans contrevenir à la confidentialité des débats, et à transmettre les informations nécessaires à ce que chacun et chacune puisse suivre l'évolution des politiques d'arbitrage, de recrutement et de valorisation de notre université.

En cela, la Commission Recherche doit rester à l'écoute des laboratoires et se montrer disponible pour orienter les futures stratégies de recherche, au sein desquelles la place des disciplines émanant de nos composantes ALL-SHS est déterminante. La Commission Recherche devra accompagner la répartition des crédits de recherche de manière équitable et responsable et ce, en bonne intelligence avec les laboratoires. Des politiques de recrutement ambitieuses devront être le plus ouvertement discutées et collégalement soutenues.

Enfin, nous serons attachés à concilier les missions fondamentales de l'université que sont l'enseignement et la recherche dans un esprit apaisé et dans le respect de la diversité des champs disciplinaires que nous considérons comme l'un des principaux atouts de notre université. La Commission Recherche sera donc au service de notre communauté scientifique.

Florence Garambois-Vasquez, Professeure de langue et littérature latines, laboratoire HISOMA
Philippe Vidal, Professeur de Géographie et Aménagement, laboratoire EVS-UJM
Cécile Yapaudjian-Labat, Professeure de littérature française, laboratoire ECCLA.